



Le Cercle Des
Canadiens Français
De Prince George



COMMUNAUTÉ FRANCOPHONE
ACCUEILLANTE DE PRINCE GEORGE
Colombie Britannique

LA COMMUNAUTÉ FRANCOPHONE ACCUEILLANTE DE PRINCE GEORGE

THE WELCOMING FRANCOPHONE COMMUNITY IN PRINCE GEORGE

Prince George est une ville de taille moyenne au coeur de la Colombie-Britannique avec une moyenne de 80,000 habitants (1heure de vol de Vancouver). Entourée de collines boisées et à quelques minutes de route des magnifiques paysages naturels de la Colombie-Britannique, Prince George combine les commodités d'une grande ville avec le charme et la convivialité d'une petite localité.



Prince George is a medium-sized city in the heart of British Columbia, with an average population of 80,000 (1-hour flight from Vancouver). Surrounded by forested hills and just a short drive from British Columbia's beautiful natural landscapes, Prince George combines the conveniences of a big city with the charm and friendliness of a small town.



LA COMMUNAUTÉ FRANCOPHONE ACCUEILLANTE



Un projet lancé par Immigration Réfugiés Citoyenneté Canada (IRCC) au Canada en 2020, dans le but d'accueillir et de soutenir les nouveaux arrivants d'expression française dans les autres régions de Canada hors Québec.



A project launched by Immigration Refugees Citizenship Canada (IRCC) in Canada in 2020, with the aim of welcoming and supporting French-speaking newcomers in other regions of Canada outside Quebec.

LA COMMUNAUTÉ FRANCOPHONE ACCUEILLANTE



- L'objectif de ce projet est d'accueillir les nouveaux arrivants francophones à Prince George et de les accompagner dans leurs parcours d'intégration.

The aim of this project is to welcome French-speaking newcomers to Prince George and support them in their integration process.

- L'initiative des communautés francophones accueillantes (CFA) traduit la volonté de construire ce modèle d'intégration en faveur des immigrants francophones en contexte minoritaire.

The Welcoming Francophone Communities (CFA) initiative reflects the desire to build this model of integration for Francophone immigrants in a minority context.



NOS PRINCIPAUX SERVICES



INSTALLATION

EMPLOI

CONNEXION COMMUNAUTAIRE

ENTREPRENARIAT

Offrir aux Immigrants Francophones les moyens d'accéder aux services de bases en français.

Provide French-speaking immigrants with the means to access basic services in French.

S'épanouir au sein de la Communauté Francophone à travers des activités communautaires

Grow within the Francophone community through community activities



Accompagner les immigrants francophones à se trouver un emploi à Prince George

Helping French-speaking immigrants find jobs in Prince George

BILAN DES SERVICES



- **Notre clientèle cible:**

Les résidents permanents francophones (mais nous accueillons tout francophones qui viennent à nous)

Our target clientele:

French-speaking permanent residents (but we welcome any francophone who comes to us)

- **Clients servis:** plus de 50 bénéficiaires et leurs familles ont été servis

Clients served: *Over 50 beneficiaries and their families have been served*



BILAN DES SERVICES



• **Superbes activités par année** (partage culturel, divers ateliers récréatives, sorties dans la ville, visites de site, atelier en emploi et autres)
Great activities per week (cultural sharing, various recreational workshops, city outings, site visits, employment workshops, etc.)

• **Forum d'Accueil annuel** auquel nous invitons nos partenaires provinciaux à promouvoir les différents services francophone disponible en COLOMBIE-BRITANNIQUE.

Annual Welcome Forum to which we invite our provincial partners to promote the various francophone services available in BRITISH COLUMBIA.



BILAN SUR LES PROJETS



- **Projets avec les écoles francophones et immersion**
- **Projets en collaboration avec nos partenaires** pour avoir un plus grand impact auprès de notre clientèle sur les différents services accessibles aux nouveaux arrivants.

- **Projets avec la communauté**, car nous soutenons notre communauté francophone et francophiles à s'épanouir et à impacter à leurs tours.
- **Projets avec l'Université et le Collège** de Prince George



NOS PARTENAIRES PROVINCIAUX



NOS PARTENAIRES LOCAUX



The Prince George
Public Library



WorkBC



NOS RÉUSSITES



- Prix de la Journée de la Francophonie en 2023 pour sa contribution en favorisant l'intégration des immigrants francophones
- Prix connecte pour son travail avec la jeunesse francophone à Prince George
- Des familles établies et épanouis à Prince George
- Des partenariats clés favorisant l'épanouissement des nouveaux arrivants francophones
- Une francophonie découverte à Prince George

POURQUOI PRINCE GEORGE?

- Une ville de taille moyenne parfaite pour vos débuts au Canada
- Des opportunités qui s'offre à vous dans plusieurs domaine
- Une communauté accueillante qui vous soutiendra le long de votre parcours ici





**COMMUNAUTÉ FRANCOPHONE
ACCUEILLANTE DE PRINCE GEORGE**
Colombie Britannique

MERCI!!

Financé par :

Funded by:



Immigration, Réfugiés
et Citoyenneté Canada

Immigration, Refugees
and Citizenship Canada

fcfa



FÉDÉRATION DES COMMUNAUTÉS
FRANCOPHONES
ET ACADIENNE
DU CANADA